

Aunque el dólar modera su caída, alcanza su menor nivel desde diciembre de 2023

■ Su desempeño estuvo marcado por la expectativa en torno a la decisión de política monetaria del Banco Central, que finalmente optó por mantener la Tasa de Política Monetaria (TPM) en 4,5%.

POR EQUIPO DF

Este martes, el tipo de cambio cerró en torno a los \$860, impulsado por un escenario de ventas que llevó al dólar global a mínimos desde 2022, en medio de una salida de capitales desde Estados Unidos.

Además, su desempeño estuvo marcado por la expectativa en torno a la decisión de política monetaria del Banco Central, que finalmente optó por mantener la Tasa de Política Monetaria (TPM) en 4,5%.

También se sumó la atención del mercado puesta en la definición que adoptará este miércoles la Reserva Federal (Fed).

Con ello, durante la jornada, la paridad dólar-peso llegó a caer a \$ 856,9 cerca de las 11:00 horas, y desde ahí se moderó, para luego buscar una nueva ruptura, y cerró con una caída más leve de \$5,1 justo en \$860, marcando mínimos desde el 1 de diciembre de 2023.

Las razones

¿Por qué rebotó el dólar? "Al hacer un piso que viene desde fi-



Reunión de la Fed

"La reunión del Comité Federal de Mercado Abierto está a una sesión de distancia y, al igual que en septiembre, el mercado de divisas

se ha puesto bastante volátil antes del evento", escribió el analista de mercados de Oanda, Elier Manier.

"Los operadores siguen reflexionando sobre los numerosos temas

que están en juego en los mercados, entre ellos el caos de la administración Trump, las tendencias generacionales en los metales, los resultados del cuarto trimestre en EEUU, la situación de Irán y los acuerdos comerciales mundiales que están por todas partes. Otro factor que influye en el dólar incluye el esperado anuncio del próximo presidente de la Fed", apuntó.

El mercado espera que el ente liderado por Jerome Powell mantenga su tipo oficial sin cambios en esta reunión, pero que implemente dos recortes en el curso del año, empezando más hacia mitad del ejercicio, según los precios de futuros y swaps.

Castillo destacó el factor Fed como uno de los que colaboraron en mantener el piso de \$ 860 en Chile. "Hay que pensar que Powell viene de salida; le quedan dos reuniones más, contando esta. Entonces la duda es si mantendrá su postura firme de que hay que seguir monitoreando la inflación y, si es así, eso podría ayudar a este rebote que estamos esperando", analizó.



BLOOMBERG